

DRK wirbt in Kommunen

Werbeaktion Das DRK will Mitglieder gewinnen. Die Werber weisen sich aus.

Landkreis. Der DRK-Kreisverband Schwäbisch Hall-Crailsheim startet ab Montag, 17. März, eine Werbeaktion, um neue Fördermitglieder zu gewinnen. Darauf weist der Kreisverband hin. Die Werbeaktion wird in folgenden Gemeinden praktiziert: Schwäbisch Hall, Michelbach/Bilz, Rosengarten, Mainhardt und Michelfeld. Bargeld- und Sachspenden dürfen nicht entgegengenommen werden.

Die Beauftragten des Kreisverbandes sind eindeutig erkennbar, schreibt das DRK weiter. Sie tragen DRK-Kleidung und führen einen Ausweis mit Stempel des DRK-Kreisverbandes mit sich. Im Zweifel sollen die Bürger sich diesen Ausweis zeigen lassen. Es handele sich um eine seriöse Aktion, bei der die Daten der neuen Mitglieder gesichert über ein Tablet aufgenommen werden.

Das DRK hilft, wo Menschen sich aus eigenen Kräften nicht selbst helfen können. Fördermitglieder seien ein wichtiger Bestandteil des DRK, um die finanzielle Grundlage für Leistungen zu sichern. Ehren- und hauptamtliche DRK-Mitarbeiter engagierten sich etwa im Rettungsdienst als Helfer vor Ort, etwa zur rettungsdienstlichen Absicherung von Veranstaltungen im Kreis.